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Às 9 horas do dia 13 de fevereiro de 2023, reuniram-se de forma virtual na plataforma 

teams.microsoft.com, a Secretária Roberta Gomes de Oliveira, presidente deste 

Conselho, André Felipe Brenner, Lais Corteletti, Sabrina Lauermann, Anna Lucia 

Kintschner, Rita de Cassia Souza Richardt, Patrícia Steigleder, Martin Werno Wagner, 

Raoni Marques Teixeira, Cinara de Araujo Vila, Silvio Paulo Klein, Nelza Nair dos Reis, 

Valnei Rodrigues, Giovane Barbosa de Souza, Eduardo H. Schaeffer, Eduardo Ernesto 

Frapiccini, Maicon Schaab, Barbara Potrich Zen, Jéssica V. Van Enck, Fernando Carvalho, 

Vanessa Fleck, Josiane Gisele Bressan, Anelise Ghelen, Rafael Daudt e os 

representantes da Urbtec ( Debora, Ana Lucia, Douglas, Giovana, Gustavo e Manoela ) 

para tratar das propostas da Revisão do PDUA feitas após a audiência pública realizada 

em 02/02/2023. A Presidente do Conselho Roberta iniciou a reunião agradecendo a 

presença de todos e passou a palavra para os representantes da Urbtec. Gustavo e 

Debora deram as boas vindas aos presentes lembrando que as propostas ainda estão em 

construção, não são um texto fechado e que busca atender, da melhor forma, a maioria. 

Douglas iniciou a fala comentando sobre as relações entre o CONCIDADE e a Comissão 

Permanente do PDUA , sendo questionado sobre a hierarquia, intervenções e papéis 

efetivamente funcionais de cada um. Na sequência apresentou através de imagens e fala, 

as propostas já revistas para sistema viário, hierarquização das vias, uso dos 

alargamentos já desapropriados, corredor verde / ecológico, arroios, APP’s, condomínios 

em APA’s, corredor cultural, patrimônio histórico, transferência de potencial construtivo, 

instrumentos e ferramentas urbanas, Funcidade, alterações do perímetro urbano em 

Lomba Grande, tamanho de lotes e índice de aproveitamento. Conselheiros e membros 

do Grupo de Trabalho da revisão do PDUA fizeram questionamentos e defenderam o 

ponto de vista das entidades ou secretarias que representam, buscando construir uma 

proposta que atenda a todos os interesses. Douglas e Debora responderam todos os 

questionamentos justificando a metodologia do trabalho esclarecendo a intenção das 

propostas. Propuseram um seminário em data a ser confirmada, para a apresentação da 

Revisão do PDUA para um grupo maior em formato presencial, tendo recebido apoio de 

todos os presentes. Os representantes da Urbtec e Roberta agradeceram a participação 

de todos e encerraram  a reunião às 11:42hrs. Nada mais havendo a tratar, eu, Rafael 



Daudt que secretariei a reunião, lavro e assino a presente ata com a presidente do 

Conselho, Sra. Roberta Gomes de Oliveira. 

 

 

Rafael Daudt                                                                      Roberta Gomes de Oliveira 

Secretário                                                                                                              Presidente 
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